

Provinc. ecclésiastique de Québec

Diocèse des Trois-Rivières. — Du 21 septembre, saint Matthieu (Caxton).

Diocèse de Nicolet. — Du 15 septembre, Notre-Dame des Sept-Douleurs (-de-Pierreville). J. S.

**AVIS OFFICIEL**

Le quinzième volume des lettres et mandements de Monseigneur l'archevêque de Montréal sera bientôt sous presse. Comme le tirage est limité, ceux qui voudraient en avoir un exemplaire sont priés d'écrire d'ici quinze jours à la chancellerie.

Le 1er septembre 1919.

**LA FETE DES MORTS**

Le dimanche, 14 septembre, à 3 heures de l'après-midi, sous la présidence de Mgr l'archevêque, aura lieu, au cimetière de la Côte-des-Neiges, le pèlerinage annuel des catholiques de Montréal au champ des morts. Comme on dit dans le peuple, ce sera la fête des morts. Nos confrères sont priés de l'annoncer en chaire, aux messes, le dimanche 14.

*Communication officielle.*

**NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES**

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé Placide Desrosiers, curé de Saint-Irénée;
- M. l'abbé Anatole Martin, curé de Saint-Pierre-aux-Liens;
- M. l'abbé Eugène Lemire-Marsolais, curé de Sainte-Sophie;
- M. l'abbé Eugène Dufresne, chapelain au pensionnat d'Hochelaga;
- M. l'abbé Emile Lambert, chapelain chez les Dames du Sacré-Coeur;
- M. l'abbé Joseph Tranchemontagne, aumônier de l'académie Roussin;
- M. l'abbé Joseph de Bray, vicaire à Saint-Henri;
- M. l'abbé Ernest L'Heureux, vicaire à Hochelaga;
- M. l'abbé Charles Pilon, vicaire à Sainte-Elisabeth;
- M. l'abbé Adélarde Boucher, vicaire à Contrecoeur;
- M. l'abbé Charles Gervais, vicaire à Sainte-Cunégonde;